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Anfrage 1016/2021 zur Sitzung  am 30.06.2021 

 
Kita Heiligenhaus (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 Mit Freude haben wir der Pressemitteilung der Stadt Mainz entnommen, das ein neuer 
Standort für den Neubau der Kindertagesstätte am Heiligenhaus gefunden wurde und da-
mit das hochwertige Biotop mit Klimanutzen für Hartenberg-Münchfeld in Gänze erhalten 
werden kann.  
Wir begrüßen es ausdrücklich, dass die Verwaltung zusammen mit der Gebäudewirtschaft 
Mainz die neue Kindertagesstätte in Holzmodulbauweise errichten möchte, da Bauen mit 
Holz eine klimafreundliche Alternative zur konventionellen Bauweise darstellt. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Maßnahmen zur nachhaltigen und Klimaneutralen Energie- und Wärmever-

sorgung (PV, Solarthermie, Wärmepumpen etc.) werden für den Neubau von Kin-

dertagesstätten generell in Betracht gezogen? Wenn nicht, welche Gründe spre-

chen dagegen? 

2. Welcher Energiestandards werden bei Kindertagesstätten angestrebt? Ist es ge-

plant diese im Energiestandard „Passivhaus“ zu errichten? Falls nicht aus welchen 

Gründen?  

3. Ist eine Begrünung der Dächer sowie der Fassaden für den Neubau von Kinderta-

gesstätten geplant? 

4. Ist es geplant Kindertagesstätten mit gesunden und kreislauffähigen Materialien 

(Cradle to Cradle) in nachhaltiger Bauweise zu errichten? Falls nicht, welche Vor-

gaben zum Einsatz von Baustoffen werden von der Verwaltung hinsichtlich Kreis-

lauffähigkeit, Nachhaltigkeit sowie Materialgesundheit getroffen? 

5. Wie ist geplant,  die Erschließung (u.a. Feuerwehr- und Rettungszufahrt) der Kita 

Heiligenhaus zu realisieren? Kann ausgeschlossen werden, dass für die Feuer-

wehr- und Rettungszufahrt in die Grünstruktur des Biotops eingegriffen werden 

muss? 
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Gez.: Marcel Kühle    f.d.R.: Nicole Gotthardt-Brauer 
(Mitglied des Stadtrats)    (Fraktionsgeschäftsführung) 
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